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La	séance	est	ouverte	par	Paul	Sainte-Cluque,	Président	du	BDE-UTC	du	semestre	P18.	

	

2.	Membres	présents	
	
	
Paul	Sainte-Cluque,	Président	du	BDE-UTC	
Liza	Guenneugues,	Secrétaire	Générale	du	BDE-UTC	
Manon	Gnaedig,	Trésorière	du	BDE-UTC	
Josselin	Pennors,	Trésorier	adjoint	du	BDE-UTC	
Matthieu	Marchand,	Vice-Président	chargé	des	Projets	du	BDE-UTC	
Guillaume	Ouattara,	Vice-Président	chargé	de	la	Communication	du	BDE-UTC	
Ali	Daoudi,	Responsable	Inter-Ecoles	du	BDE-UTC	
	
23	membres	cotisants	du	BDE-UTC		
	
10	procurations		
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3. ODJ	
	
	

3.1. Présentation	des	membres	
	
Présentation	des	14	membres	du	BDE	:	

• Paul	Sainte-Cluque,	Président	du	BDE-UTC	
• Liza	Guenneugues,	Secrétaire	Générale	du	BDE-UTC	
• Manon	Gnaedig,	Trésorière	du	BDE-UTC	
• Josselin	Pennors,	Trésorier	adjoint	du	BDE-UTC	
• Matthieu	Marchand,	Vice-Président	chargé	des	Projets	du	BDE-UTC	
• Juliette	Godart,	Vice-Présidente	chargée	des	Locaux	du	BDE-UTC	
• Guillaume	Ouattara,	Vice-Président	chargé	de	la	Communication	du	BDE-UTC	
• Mohamed	Ali	Daoudi,	Responsable	Inter-Ecoles	du	BDE-UTC	
• Samy	Nastuzzi,	Responsable	informatique		
• Léonie	Guglielmetti,	Responsable	partenariat	Entreprises	
• Loreline	Fol,	Présidente	du	PAE	
• Oscar	Roisin,	Président	du	PTE	
• Alexandre	Potier,	Président	du	PSEC	
• Nicolas	Guilbert,	Président	du	PVDC	

	
3.2. Présentation	des	projets		

	
	
-	 Course	 de	 baignoire	 sur	 l’Oise	 :	 Projet	 qui	 existait	 à	 Compiègne	 et	 la	 dernière	 édition	
remonte	à	2014.	Nous	avons	envie	de	remettre	en	place	cet	évènement.	Nous	sommes	en	
contact	avec	la	mairie	qui	nous	soutient	sur	le	projet.	
Si	vous	êtes	intéressés	pour	participer	à	l’organisation,	n’hésitez	pas	à	nous	contacter.	Nous	
avons	besoin	de	vous.		
	
-	Réhabilitation	de	la	salle	SHRED	:	Nous	voulons	exploiter	cette	salle	au	maximum.	Pour	cela	
nous	allons	essayer	de	renouveler	une	partie	du	mobilier	pour	avoir	des	meubles	plus	adaptés.	
L’idée	étant	d’acheter	une	table,	des	fauteuils	et	une	TV	pour	que	des	assos	comme	Playutc,	
Arcadia,	Lan’UTC	et	d’autres	puissent	y	jouer.	Un	présentoir	pour	BDBDEC	est	aussi	envisagé.	
	
-	 Ré-édition	 de	 la	 plaquette	 des	 partenariats	 :	 Objectif	 de	 la	 plaquette	 :	 lister	 tous	 les	
partenaires	du	BDE	pour	que	les	cotisants	connaissent	les	offres	proposées.	Cette	plaquette	
existait	 jusqu’en	 2014-2015.	 Aujourd’hui	 elle	 n’existe	 plus	 et	 les	 partenaires	 ne	 sont	 pas	
connus.	
	
-	Rendez	vous	mensuel	:	Mise	en	place	d’un	amphi	mensuel	pour	vous	tenir	au	courant	de	
l’avancement	des	projets	du	BDE,	discuter	avec	 les	associations,	trouver	des	solutions	tous	
ensemble.	Consulter	les	assos,	pour	faire	des	choix	stratégiques	avec	la	communauté.	
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3.3. Vote	du	Budget	prévisionnel		
	

	
	
Une	ligne	a	été	ajoutée	pour	la	réhabilitation	de	la	salle	SHRED.	
Une	ligne	a	aussi	été	ajoutée	pour	la	location	d’un	utilitaire.	Nous	comptons	faire	une	journée	
de	rangement	de	la	MDE	et	jeter	tout	ce	qui	ne	sert	plus	(ex	:	on	a	2	cartons	de	plaquettes	des	
assos	de	2013	et	2012).	L’utilitaire	servirait	à	aller	à	la	déchèterie	si	ça	ne	rentre	pas	dans	les	
voitures.		
A	part	ces	deux	lignes	pas	de	changement	majeur	dans	le	budget.	Nous	avons	prévu	d’investir	
8	500€	de	notre	fond	de	roulement.	
	
	
	
Questions	:		
	

- Il	y	a	une	part	variable	de	5	000€	dans	la	subvention	de	l’UTC?	Ou	apparaît	elle	dans	le	
budget	?	
Réponse	:	Nous	n’avons	pas	connaissance	de	cette	part	variable.	On	va	se	renseigner	
et	on	vous	tiendra	au	courant	au	prochain	rendez-vous	mensuel.	
NB	:	Après	vérification,	le	montant	des	subventions	attribuées	sont	bien	de	41	000€,	
sans	mention	d’une	part	variable.	
		

- A	quoi	correspond	la	ligne	vie	étudiante	?		
Réponse	 :	Le	budget	vie	étudiante	n’est	pas	à	proprement	parlé	au	BDE-UTC.	 Il	est	
attribué	à	Véronique	Hédou,	responsable	de	la	vie	étudiante	pour	exercer	son	activité	
au	mieux.	Il	sert	par	exemple	à	payer	les	sandwichs	pour	la	réunion	du	jeudi	midi,	ou	
les	transports	réalisés	pour	assister	à	des	réunions	à	Paris	pour	SU.	Cette	enveloppe	
est	gérée	par	le	BDE	pour	des	raisons	de	facilités	administratives.	
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- Quel	est	l’avancement	des	démarches	pour	assurer	le	matériel	de	Décibel	en	dehors	
de	la	MDE	(pendant	les	évènements)	?	
Réponse	:	Nous	avons	rencontré	l’assureur	cette	semaine.	On	ne	peut	pas	souscrire	à	
une	assurance	annuelle,	 il	 faudra	 assurer	 le	matériel	 au	 coup	par	 coup.	 Par	 contre	
attention,	cette	assurance	ne	couvre	pas	le	transport.	On	est	en	train	de	voir	s’il	est	
possible	d’assurer	un	véhicule	à	l’année	en	prévenant	l’assureur	au	jour	le	jour	de	la	
plaque	d’immatriculation	du	véhicule	utilisé.	

	
	
Vote	:		
	
Abstention	:	1		
Blanc	:		0		
Contre	:	0		
Pour	:	39	
		 	 	 	
	

3.4. Vote	d’une	procuration	sur	les	comptes	du	BDE		
	
L’objectif	est	de	permettre	à	Josselin,	le	vice	trésorier	d’avoir	accès	aux	comptes	du	BDE.		
	
Vote	:		
	
Abstention	:	0	
Blanc	:	0	
Contre	:	0		
Pour	:	40	
	
	

3.5. Point	sur	le	street	workout		
	
Grâce	à	Thibaud	(l’ancien	président	du	BDE),	le	street	workout	est	aujourd’hui	ouvert.	Tous	
les	étudiants	peuvent	badger	de	7h30	à	21h	la	semaine	et	de	7h30-20h	le	samedi	:	En	dehors	
de	ces	horaires	on	ne	peut	ni	rentrer,	ni	sortir	!	Vous	ne	pouvez	donc	pas	non	plus	récupérer	
vos	vélos	en	dehors	de	ces	horaires.		
	
Il	y	a	2	portes	qui	sont	situées	à	côté	du	PIC,	ces	portes-là	sont	fermées	à	partir	de	18h30.	
Il	est	interdit	d’avoir	de	l’alcool	dans	ces	zones	(du	pic	ou	de	l’extérieur)	
	
Il	faut	profiter	de	cet	endroit,	il	a	été	créé	pour	les	étudiants.	Il	y	a	des	tables	de	ping	pong,	un	
terrain	de	basket,	un	street	workout,	un	local	à	vélos,	etc...	
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3.6. Annonces	diverses	et	questions	
	

- A	partir	du	vendredi	9/03,	le	BDE	aura	un	4ème	garage.		
- Un	guide	des	assos	a	été	créé	(merci	à	Rémy	et	Thibaud),	il	y	a	plein	d’infos	dedans,	

n’hésitez	pas	à	venir	en	chercher	au	BDE.	
	
Questions	:	
	

- Quand	 aura	 lieu	 la	 première	 réunion	 pour	 discuter	 de	 l’aménagement	 de	 la	 salle	
SHRED	?		
Réponse	:	Un	mail	fin	mars	ou	début	avril	sera	envoyé	pour	planifier	une	1ère	réunion	
avec	toutes	les	assos	concernées.	

	
- Quelle	est	la	date	du	prochain	rendez	vous	mensuel	?		

Réponse	:	La	date	exacte	n’a	pas	encore	été	fixée	mais	elle	aura	lieu	dans	un	mois.	Ces	
rendez	vous	seront	beaucoup	moins	formel	qu’une	AG.	
	

- Conseil	pour	le	BDE	:	Pour	les	demandes	de	subventions	FSDIE	et	BDE,	il	faut	vérifier	
que	le	budget	de	l’assos	ne	sert	pas	à	payer	des	teams	building	ou	des	vêtements.	
Réponse	:	Nous	sommes	totalement	d’accord	sur	ce	point.	
Intervention	:	Vous	pouvez	mettre	cette	clause	dans	les	conditions	d’attribution	des	
subventions.	

	
	
	
Paul	Sainte-Cluque	
Président	du	BDE-UTC	
	

	

Liza Guenneugues
Secrétaire du BDE-UTC


